

Bonsoir Madame DELEBECQ,

Je veux croire que vous allez bien, votre famille ainsi que toute l'équipe d'Enfance Et Vie. A l'Institut, nous essayons de se tenir bien qu'il est vraiment difficile pour nous parfois d'aller faire des courses à cause de la situation de la zone. L'Institut Montfort vous remercie de votre gentille message et vous remercie de l'attention, de l'amour que vous avez lui toujours accordé.

Comme vous avez sans doute appris, que le calme n'est pas encore établi en Haïti. La situation reste toujours compliquée à Port-au-Prince spécialement à la Croix-des-Bouquets, l'insécurité augmente de jour en jour mais, cela n'empêchait pas l'Institut de travailler, la majorité des enfants viennent dans des provinces donc, ils sont internes à l'Institut. Pour ceux qui habitent à Port-au-Prince, grâce au coopération des parents qui prenaient des risques tous les matins d'emmener leur enfant à l'école et reste pour la journée pour accompagner leurs enfants.

En dépit de ce contexte difficile l'Institut Montfort travaille avec un effectif de 180 élèves sourds a la Croix des Bouquets sur un effectif total de 250 élèves. Cette année, six de nos élèves ont participé aux épreuves de la 9ème Année Fondamentale et 8 élèves en classe de (Philo) NS4 ont participé aux examens de Bacc officiels. A présent, tous les élèves sont en en vacances et tous les internes sont rentrés chez eux, il y a que six (6) qui ne peuvent pas rentrer parce qu'ils ont habité dans des zones à risque.

L'Institut Montfort vous remercie et toute l'équipe d'Enfance Et Vie de votre grande collaboration et de votre inestimable support dans la vie des enfants sourds et vous prie chère Madame DELEBECQ de recevoir ses cordiales salutations.

Union de prière,

Institut Montfort pour Enfants Sourds, Haïti